

23 de Septiembre de 2005

Universidad de Granada

Ideal Digital



Viernes, 23 de septiembre de 2005

 Webmail
  Alertas
  Envío de titulares
  Página de inicio

[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)
[\[SECCIONES\]](#)**LOCAL**

Local

Andalucía

Opinión

España

Mundo

Vivir

Tecnología

Televisión

Titulares del día

Viñetas

Especiales

[\[CANALES\]](#)

Agricultura

Atramentum

Bolsa Directa

Cibernauta

Ciclismo

Cine Ideal

Descargas

Entrevistas

Esquí

Formación

Infantil

IndyRock

Legal

Libros

Lorca

Meteorología

Moda

Motor

Mujer Hoy

Planet Fútbol

Reportajes

Televisión

Todotrabajo

Vehículos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[\[PARTICIPA\]](#)

Foros

Chat

Amistad

ALMERÍA

El IAM apuesta por el acceso de mujeres a áreas de poder Suspenso en igualdad

Unas jornadas fomentarán la participación democrática El Instituto apoya la campaña sobre prostitución

ANA LÓPEZ OTERO A. L. O/ALMERIA

ALMERÍA

Fomentar la participación democrática de las mujeres en los ámbitos de decisión y poder. Esa frase resume el objetivo de las jornadas organizadas por el Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) bajo el título 'Participación democrática de las mujeres' que se iniciaron ayer en la capital y que se extenderán a las localidades de Macael, Albox, Cuevas del Almanzora, Berja y Vícar.

La coordinadora provincial del IAM, Adela Segura, destacó que «la participación democrática de las mujeres no es sólo ir en las listas electorales» sino que «hay una gran cantidad de ámbitos de direcciones en los centros educativos, de sanidad o en foros culturales» donde se tiene que propiciar una mayor presencia femenina.

Para lograr la tan ansiada igualdad, también en este ámbito, es necesario «identificar todos aquellos obstáculos que pueden impedir» la participación democrática de las mujeres.

En ese sentido, Segura instó a los diferentes centros de información a las mujeres ubicados en los municipios, además de a todo el tejido asociativo que tiene que ver con el colectivo a que de cara a 2006, dentro de las convocatorias que hacen las administraciones públicas para colaborar con las entidades, «hagan una programación concreta» para «sensibilizar» sobre la participación en ámbitos de decisión.

Desde el IAM se lamenta que pese a que existe una normativa igualitaria, en el marco privado «se siguen poniendo grandes dificultades todavía para que las mujeres participen de pleno derecho».

Insistió en luchar por «hacer que los derechos sean una realidad» y conseguir que las mujeres participen en todos los ámbitos, incluido el empresarial y el universitario.

Las jornadas iniciadas pretenden «analizar como la discontinua participación de las mujeres en política expresa la dificultad de constituir la ciudadanía plena», además de «percibir las formas de inclusión de las mujeres en política» e «identificar política y feminismo». Por otra parte, se quiere «investigar cómo la dominación de género se articula con otras formas de dominio o converge en su reproducción».

Entre los ponentes de las jornadas se encuentra la ex-senadora por la Comunidad de Madrid Cristina Almeida, quien expondrá sus ideas sobre 'El empoderamiento y la participación socio-política de las mujeres' en Macael, el próximo 27 de septiembre.

El taller de Vícar se centrará en una ponencia que bajo el título 'Mujeres en el poder: Cambian las reglas del juego. Liderazgo de la mujer' ofrecerá María del Mar Rodríguez. Esta cita está prevista para el próximo 30 de septiembre. En Berja se celebrará el mismo taller pero el 3 de noviembre.

El levante almeriense contará con la presencia de esta iniciativa en la localidad de Cuevas del Almanzora, donde la coordinadora provincial del IAM de Málaga informará sobre 'La participación política de las mujeres: logros y dificultades'. Finalmente, se regresará al Poniente almeriense ya que las jornadas concluirán el 10 de noviembre en Vícar. La profesora de Filosofía de la [Universidad de Granada](#), Ana Rubio Castro, impartirá su visión acerca de las 'Claves para la ciudadanía de las mujeres y la democracia genérica. Una mirada feminista'.

Precisamente, Segura subrayó que las «claves» para la participación democrática de las mujeres en los diversos ámbitos de poder es en lo que hay que profundizar y conocer para alcanzar los objetivos previstos.

Apram «da en la clave»

Por otro lado, la coordinadora provincial del IAM valoró la campaña municipal elaborada en colaboración con la asociación Apram para disuadir a los clientes de los servicios de prostitución de acudir a los mismos, considerando que «creo que esta vez se ha dado en la clave» porque «no se puede estar en una sociedad de pleno derecho si una mujer está siendo explotada a nivel sexual».

Segura matizó que «no estoy en contra de las personas, que pueden hacer con su cuerpo lo que consideren siempre que sean libres y autónomas». Así, dijo que «focalizar el tema hacia el cliente», como hace la campaña, «es un acierto». Un informe realizado por el Consejo Empresarial de la Mujer de Asempal el pasado mes de abril revela que a la provincia «aún le queda un largo camino para lograr la igualdad de la mujer en los órganos de decisión y poder». Las cifras hablan por sí mismas. En el Parlamento andaluz de los 11 políticos que representan a la tierra, cinco son mujeres. De los 28 diputados que conforman el Pleno de Diputación, sólo ocho son mujeres. El número de delegadas de la Junta es dos, siendo la provincia

 Imprimir
  Enviar

SIN PARIDAD

F Universidad: En los vicerrectorados no hay presencia de mujeres. Los siete responsables son hombres. Frente a los decanatos, se sitúan tres hombres y una mujer. Tampoco hay mujeres en Secretaría y Vicesecretaría.

F Sindicatos: En UGT, de los 18 miembros de la Ejecutiva con cargos de responsabilidad, hay seis mujeres.

BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy

Hemeroteca



Categorías

[Lo más buscado](#)

23 de Septiembre de 2005**Universidad de Granada****Ideal Digital**

con menor representación de delegadas en toda Andalucía.

Otro dato es que existen 102 municipios en la provincia, con sólo 11 alcaldesas.

Tampoco se libra el sector financiero. El Consejo Rector de Cajamar no cuenta con ninguna mujer. En Unicaja, de 18 miembros del Consejo de Administración, tres son mujeres.

[Subir](#)

oooooooooo
o **vocento** oo
oooooooooo

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Powered by  SARENIT

publicidad